

Die perfekte Harmonie

Elinas bei Band-Contest erfolgreich

zu bieten. Und das stellten 500 Euro freuen. sie am Wochenende beim vom Seit nunmehr einem Jahr Landesmusikrat organisierten sind die vier Studenten bereits Musikwettbewerb "Rock it als Elinas erfolgreich. Die Mu-2005" in Gronau erfolgreich sik liegt ihnen noch länger im unter Beweis. Gemeinsam mit Blut, alle vier haben langjähsieben anderen Bands aus rige Musik- und Bühnen-NRW standen die Münstera- erfahrung aufzuweisen. Da ner im "Deutschen Rock- und verwundert es nicht, dass Sän-Pop-Museum" im Finale und ger und Gitarrist Elinas Venlieferten sich auf der Bühne ckus, der mit seinem Vorein heißes Duell.

starke Konkurrenten aus dem Rolf Laakmann, Daniel Bod-Rennen zu schlagen: Rund 80 den am Bass und Schlagzeu-Bands ließen die Jungs von ger Dennis Abstiens bei ihrem Elinas in der Vorrunde hinter Spiel perfekt harmonieren sich. In Gronau schlug dann und eine ganz individuelle, die große Stunde von Elinas. mitreißende Handschrift für Studenten, um mit fünf star- Dafür müssen die Jungs na- vierten Platz belohnt. ken und stimmgewaltigen türlich auch einiges tun: Zwei Songs die prominente Jury zu Mal pro Woche stehen sie hinüberzeugen. Das Publikum ter meterdicken Wänden in sames Ziel haben sie alle, wie leicht einmal auf den richtig am 11 Februar, im GoGo an den ersten Minuten auf ihrer Schützenhof-Bunker an der möchten auf jeden Fall weiter spielen zu können." Seite, jubelnder Applaus be- Hammer Straße und feilen an gemeinsam Musik machen, Der nächste Live-Auftritt -

H ip und rockig zugleich Musiker. Und auch die Jury und ein ganz individuel- war von Elinas angetan. Die ler Stil - die vier Jungs der Band belegte am Ende den münsterischen Band Elinas vierten Platz und konnte sich haben musikalisch so einiges über die stolze Summe von

namen für den Bandnamen Bereits im Vorfeld galt es, die Vorlage lieferte, Gitarrist



22 Minuten hatten die vier ihre Songs entwickelt haben. "Haut rein!" Natürlich machten Elinas, was das Publikum forderte – an Ende wurden sie mit dem

lohnte die reife Leistung der ihren Songs. Denn ein gemein- und es wäre toll, später viel- von Elinas in Münster findet Dwww.elinas.de

hatte die Band bereits nach ihrem Proberaum im alten Elinas Venckus erklärt: "Wir großen Bühnen stehen und der Warendorfer Straße statt.

Sandra Mies